

第91回 秋野菜の簡単オーブン焼き



- | | |
|-------------|------------------------|
| 材料[3~4人分] | |
| 鶏モモ肉…2枚 | 玉ねぎ…1個 |
| かぼちゃ…1/6個 | エリンギ…2本 |
| ブロッコリー…1/2株 | 塩…小さじ1 |
| レンコン…小さめ1個 | 胡椒…少々 |
| サツマイモ…1/2個 | オリーブオイル…大さじ3 |
| にんじん…1本 | ハーブ(ローズマリー・ローレル・オレガノ等) |
| かぶ…1個 | |

作り方

- ①鶏肉をボウルに入れ、塩小さじ1/2・胡椒少々・オリーブオイル大さじ1を入れ10分程置いておく。
- ②野菜、鶏肉は一口大に切る。
- ③クッキングシートを敷いた天板にすべての具材を並べ、塩小さじ1/2・胡椒少々・オリーブオイル大さじ2を全体にまぶしてハーブを乗せる。
- ④200度に予熱したオーブンで30分程焼く。



秋野菜に多い根菜類はβ グルカンやビタミンCなどの栄養が含まれていて、免疫力の向上が期待できます。食物繊維とカリウムも多いので便通にも良いです！

オーシャン通信が季刊になります！

【発行元】有限会社オーシャンズクルー 代表 松本邦久 〒186-0003東京都国立市富士見台1-10-1 042-505-8422
 フィット鍼灸整骨院 国立院・国領院・聖蹟桜ヶ丘院・こどもの国院・ぶばい院 はち整骨院 なか整骨院

VOI 91

患者さんの声

当院に来院されている方のインタビューをご紹介します。



Y.Sさん 60代女性
 かかりつけ院: フィット整骨院
 こどもの国院 松下先生

――どのように当院を来院しましたか？

両親の介護と仕事の両立で腰痛、膝痛、全身疲労感などの体調不良で悩んでいましたが、毎月通院していた息子夫婦との同居をきっかけに、何とか治したくて行ってみようと思いました。

――実際に治療を受けてみていかがでしたか？

体の状態をわかりやすく説明して施術していただき、信頼感を持ちました。施術を受けるたびに疲労感が解消され、腰痛、膝痛が回復していきました。持病の喘息が悪化した時には、鍼の治療もしていただき体質改善が進み、咳の辛さから解放され、嬉しかったです。

――同じような悩みを抱えている方に一言どうぞ！

体調不良は単に歳のせいだと半ば諦めていたところがありましたが、回復した今は「今の自分の身体をしっかり知ろう！対応していこう！年齢による衰えたバランス感覚もアップさせよう！」と前向きな気持ちになっています。明るく笑顔で穏やかな老齢期を歩んでいきましょう(笑)

担当の松下先生から一言



初めて来院された時、「孫を抱き上げるのが重く感じて辛い！痛みと疲労を回復して動ける体を取り戻したい！」とおっしゃられていました。時間を作って施術を受けられる度に、腰と膝の痛みが減り、可動域が広がりました。「以前より動けるようになり疲れなくなった！」と笑顔で喜ばれる姿を見て、とても嬉しかったです。これからもSさんが元気に動けるように、還暦を迎えた同じ60代(笑)として、しっかりサポートさせていただきます。

オーシャン通信が季刊になります。

いつもご愛読ありがとうございます。
 「プロが考える健康になる知識」というテーマで毎月発信させていただいていましたオーシャン通信ですが、会社の治療技術の変化・向上に伴いまして「通信も違う形での情報発信をすべきではないか。」という思いから、一度仕切り直しをさせていただくことになりました。
 皆様にご好評いただいていた紙のTwitter(X)や院内の情報は院内掲示やラインでの配信を検討しておりますので安心ください(笑)。

振り返れば約7年半の通信の連載でお伝えしてきたことは以下の3つのテーマに沿ったものであったと思います。

- 1, なぜ体に不調が発生するのか
- 2, 不調に対して私達の治療では何ができるのか
- 3, 治療以外で取り組んでいただきたい最新の健康法

この3つをお伝えする事と院内での治療をもって皆様のQOL(生活の質)の向上を目指すことが私たちの考える健康に近づく方法でした。

最近読者になっていただいた患者さんもいらっしゃると思いますが、過去の通信はホームページから見ていただくことができますし、今読める分を診ていただければ、お伝えすべきことは網羅していると考えています。これからはどのような形になるか未定ですが、皆さんの生活がもっと良くなることをイメージした情報発信の形を作りたいと思いますので、その際にはぜひご覧になってください。これまでのご愛読ありがとうございました。

立つ、座るができますか？

と、聞かれたらほとんどの方は「できるよ！」と答えられると思います。

では、床に直接、手を使わずに。と条件が付いたらどうでしょう。
日常的に正座をされる方は簡単かもしれませんね。

次に正座ではなく、あぐらで座り、そのまま立つ。
これはどうでしょう。

やり方は立位から足を交差させます。

そしてそのまま座り、次はそのまま立つだけです。



これは「座り立ちテスト」と呼ばれブラジル、リオデジャネイロにある
ゲーマ・フィーリョ大学のクラウディオ博士が柔軟性と筋力を簡便に測定するために考えた検査です。
この検査では10点を持ち点とし、立った姿勢から座り、また立つまでの間に手や膝をつくと1点減点、バランス
を崩すと0.5点減点と減算していきます。

最終的に8点未満の点数だった人は、8点以上の人に比べて6年以内に死ぬ確立が二倍高かったという事
です。さらに、3点以下の点数の人は8点以上の人に比べると死亡する確率が5倍にも上る事が判明したとか。
反対にテストにおいて1点増えるごとに死因を問わず死亡率が21%減ること(注意 この数値は51~80歳
の人を対象にしたものであり、ブラジル国内での実験で、日本での追試は行われておりません)

みなさん、グラグラせずにとっと立てましたか？手をつかないと立てないというのは、足腰の筋力や関節の柔軟
性が欲しいところですし、グラグラしてしまうという方は、体幹にきちんと力を入れられるトレーニングが必要かも
しれません。この座り方がむづかしい方に試してほしいのは下記の座り方になります。

1 立位から片足を引いて膝をつきます。

2 引いた足を内側に回して片膝をついた
あぐらのような形を作ります。

3 腰を下ろしてあぐらの姿勢になります。

4 立つときは片膝を立てます。

5 立てた方の足を後ろに回します

6 前方に体重移動させて両膝を立てます。

7 後ろ足から足裏を付けて立ち上がります。



この立ち方もむづかしい人は椅子からの立ち座りになります。手を使わないのがベストですが、グラグラする人
はテーブルに手をついての立ち座りでも構いません。繰り返すことで筋力が付いてくるので、十分にできるよう
になったら床からの立ち上がりに挑戦してみてください。

整形外科でのリハビリの中には椅子からの立ち上がりを取り入れているところが多くあり、その回数は50~200
回と状態に合わせて様々ですが、立つ、座るとい動作が十分に運動になる事が分かります。

立つ座るとい何でもない動きですが、椅子に座る事が多い生活の中では意外と使われない筋肉や関節が
弱っていくことが多いです。手をつけば、手すりを使えば簡単に立てるのですが、その状態がすでに老化の始
まりなのです。基本の動きが出来なくなっているから肩や腰、膝が痛んでくると私たちは考えています。

年をとっても自分のことが自分でできるようになるために、まずは立ち座りを見直してみてください。

千里の道も一歩より！



なかやま先生の

症状別ストレッチ

オーシャン通信は今号で一度今までの発信を終えて、形をかえる運びとなりました。

思えば、「歩歩是道場」「ジュニアアスリートのための身体の使い方」「症状別ストレッチ」と形を変えながら記事
を書かせていただきました。自分自身にとっても大変貴重な機会をいただきました。
今回は、自分の身体をよりよくしていくための秘訣をお伝えしたいと思います。

・自分を信じる。

どうか可能性に蓋をしないでください。「遺伝だから」「年だから」とあきらめてしまうと、
自分の身体が良くなるという未来の可能性に蓋がされます。思考は身体に現れます。
変わらない私を思考していると変わらない私が出来上がります。
せっかく治療を受けて変わった身体。自分のなりたい姿を想像しましょう！



・一日一日変化し続けているのだと考える。

例えばストレッチをします。そうするとストレッチをした後の自分は、する前の自分とは違う自分です。
翌日またストレッチをします。この日ストレッチをしている自分は、昨日ストレッチをした後の自分です。
ということは昨日のストレッチと今日のストレッチは違います。

みんなストレッチをする自分を固定化しすぎです。
(つまり、いつやっても同じようにストレッチしてしまうのです)

昨日より今日は1ミリでも伸びるはずですよ。
あとちょっと！もう少し！という気分でやりましょう。
すると、ある時随分と変わった自分に出会えるはずですよ。



・小さな変化に気づき、喜びましょう！

見た目でもいいですし、気分でもいいです。
よく「先生、気のせいかもしれませんが。。。」と言われる。
なぜだかみんな「気のせい」と言うときに、ネガティブな情報を伴っているように聞こえます。
ですが「気のせい」とはとても素敵なポジティブな言葉です。それは身体からの声だからです。
頭で考える理性とは違い、身体を感じる感性はもっとずっと淡いです。
ただこの淡い身体からのメッセージを大切にすると、身体は喜んでどんどん変わっていきます。
遠慮せずにとことん喜びましょう。
そういう小さな喜びの積み重ねがある日大きな変化となって現れます。



・正しい知識を手に入れましょう。

もしかしたらみなさんの身体は、正しい知識がないことで今の現状なのかもしれません。
情報があふれている今だからこそ、自分の身体を分かってくれる、そして皆さんが信じられる
人からの知識を大事にしてください。そして実践しましょう。知識を知恵に変えましょう。
身体が分かった時に、文字通り知識を「手に入れる」ことができるのです。



最後に親父の小言みたいになってしまいました(笑)。
一つでも自分の身体が動く言葉があったら幸いです。
質問や希望がある方は担当の先生にお伝えください。
何かの形でみなさんの希望に応えられるよう発信していきます。
今後ともよろしくお願いいたします。

夏トレしました！！

8月に、小学生を対象にしたトレーニングを行いました！最も運動能力が高くなる小学生の

時期に様々な運動を取り入れる事で何もしていない子供よりも運動神経が良くなります。フィットでは多様な動きを取り入れ、どんなスポーツにも活かせるようなトレーニング（体幹、反射、リズム、柔軟、体力）を指導しました。実際に参加して下さった小学生からは「楽しかった！」「またやりたい！」との声を頂きました。

今後もトレーニングをやってみたい小学生、我が子に運動をさせたい親御さん方がいらっしゃいましたら、引き続き開催していく予定ですのでお声がけ下さい♪



スタッフ紹介第3弾！！今回は大野先生です。



大野 裕先生 資格 柔道整復師

小中高野球部キャプテン！現在もソフトボールチームに加入しており、キャプテンを務めています。

なんと、そのチームで市の1部リーグ優勝！！トップリーグに加入するのが目標。社内では全体勉強会で症例発表をするなど、まさにトップリーグ...☆

1人暮らしを始めて半年が経ち、生姜焼きが作れるようになったそうなので料理はお手の物。そして実家に帰ったら犬の散歩が日課だそうです♪

フィット鍼灸整骨院 聖蹟桜ヶ丘院

多摩市関戸1-1-5 ザスクエア2F

【日曜・祝日診療 担当制】

ご予約
お問合せ ☎042-311-4970

6日→福永先生 13日→田所先生

20日→佐藤先生 27日→院長先生

おすすめ!



LINE@

予約、変更
お問合せ等



Instagram

ほぼ毎日
更新中!

【休診日】

10日(木) 勉強会の為

14日(祝月) 休み



予約サイトも是非チェック
してみてください!!

フィット紙ツイッター

～最近読んだ一冊～



〈松本/柔道整復師〉

私は【安全に狂う方法】を読みました。アディクションという新しい概念を手に入れて自分の事、他人の事、執着、依存、表現の重要性が少しわかりました。



〈大野/柔道整復師〉

私は【博士の愛した数式】を読みました。この本は題名も表紙もわからない本を取り扱う池袋にある梟茶書房で出会いました。店員さんが書いたメッセージで選んだ一冊です。



〈福永/柔道整復師〉

私は【TOEIC単語集】を読みました。英語が好きなので時間がある時はこの単語集を読んで少しでも覚えられるように努力しています。いつかテストを受けたいと思っているので、結果を報告します!



〈佐藤/鍼灸師〉

私は【リハビリカバヒコ】を読みました。

登場人物たちの心情がカバヒコをどう見ているかで伝わってきます。ちなみに表紙に描かれている「それ」がカバヒコです。なので気になる方は表紙を見て下さい



〈田所/鍼灸師〉

私は【ゴールデンスランバー】を読みました。映画化もされた伊坂幸太郎さんの小説です。国から冤罪をかけられた主人公の立ち回りは何回読んでもハラハラします!



〈小林/受付〉

私は【あなたの言葉を】を読みました。小説家辻村深月さんの小学生新聞で掲載されているお話集です。言葉や表現を大事にされている作家さんなので読んでみて納得でした。読書の楽しさも書いてくれます。



〈南原/受付、リフレ〉

私は【みどりいせき】を読みました。Z世代の文学を体験したくて読んでみましたが、、、、なんと感想を言いにくい感情だけが残りました。子供たちの世界観は垣間見れたかな。

※フィット通信の配送がご不用な方はご連絡ください。

継続して発送をご希望の方はご連絡下さい。 →メール fit.seiseki@hotmail.co.jp